

Lunchkino-Stammtisch

Liebe Forum elle Mitglieder

Bald ist es wieder soweit; das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat. Wir freuen uns auf Euch.

Am Donnerstag, **3. November 2022, 12.15 Uhr** wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**Mrs Harris goes to Paris**“ gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus an der Seefeldstrasse, vis-à-vis des NZZ-Gebäudes. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jeder Einzelnen.

Ermässigter Preis: CHF 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis CHF 19.00

MRS HARRIS GOES TO PARIS

Ein Film von ANTHONY FABIAN

Als ihr Blick auf eine exklusive Haute-Couture-Robe von Christian Dior fällt, ist es um Ada Harris geschehen. Eigentlich ist Mode nicht das Ding der verwitweten Frau, die sich als Haushaltskraft über Wasser hält. Sie beschliesst, selbst ein solches Kleid besitzen zu müssen. In der Stadt der Liebe angekommen, geht das Abenteuer erst richtig los.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.

Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Christine Schmid und Marianne Ebert